

GEBÜHRENPFLICHTIGER PRIVATPARKPLATZ



PAID PRIVATE PARKING LOT



**Straßen-, Feld- und
Waldrandparken
verboten!**

**Parking on streets,
fields, and forest
edges is prohibited!**

PARKEN & GENIEßEN:
Ab 2 € Parkgebühr gilt
der Parkschein als
**2 € Gutschein im
Alpengasthof Postl.**

PARKGEBÜHREN



PKW/CAR:		AUTOBUS/BUS:	
30 min:	0,60 €	30 min:	3,- €
60 min:	1,20 €	60 min:	6,- €
6-24 Std.(hrs):	7,20 €	6-24 Std.(hrs):	36,- €

Keine Schnee- & Eisräumung von 1.11.–30.4. in der Zeit von 21:00 Uhr bis 08:30 Uhr. In dieser Zeit ist das Parken ausdrücklich untersagt. Der Parkplatzbetreiber übernimmt keine Haftung für Schäden, welche aufgrund der Fahrbahnbedingungen im angegebenen Zeitraum bei Benützung des Parkplatzes entstehen.

No snow and ice removal from November 1st to April 30th between 9:00 PM and 8:30 AM. Parking is expressly prohibited during this time. The parking operator assumes no liability for damage caused by road conditions during the specified period while using the parking lot.

Bei NICHTBEZAHLUNG DER PARKGEBÜHR wird eine Ersatzgebühr von €45 inkl. USt. fällig, welche binnen 5 Banktagen ab Zustellung an die CJK GmbH zur Zahlung fällig ist. Bei Überschreitung dieser Frist wird der Parkverstoß zur Anzeige gebracht.

FAILURE TO PAY THE PARKING FEE will result in a compensation fee of €45 including VAT, which is due within five banking days of receipt by CJK GmbH. If this deadline is exceeded, the violation will be pursued further through legal action.

PARKORDNUNG:



www.cjk-gmbh.at



By Arrive+

Zahle nur
für die
tatsächliche
Parkdauer



Lade
die App
herunter



Brauchst du Hilfe? 0800 - 90 99 09 | www.easypark.at
Parkgebühren analog zum Automaten zzgl. Transaktionsgebühren.



Gebührenpflichtige
Parkflächen

Paid parking lots